

Presseinformation

München, 9. November 2023

BLÄK gratuliert Judith Gerlach zur Ernennung als Bayerische Staatsministerin für Gesundheit, Pflege und Prävention

Die Bayerische Landesärztekammer (BLÄK) begrüßt Judith Gerlach als neue Staatsministerin für Gesundheit, Pflege und Prävention und wünscht ihr eine gute und erfolgreiche Amtszeit in diesem wichtigen und großen Ministerium.

"Wir wollen mit Frau Ministerin Gerlach die konstruktive Zusammenarbeit mit dem Gesundheitsministerium weiter pflegen und ausbauen" so Dr. Gerald Quitterer, Präsident der BLÄK.

Quitterer begrüßt, dass das Thema "Prävention" in dieser Legislaturperiode Eingang in den Namen des Gesundheitsministeriums gefunden hat. "Es ist wichtig, dass die Bayerische Staatsregierung der Prävention einen wachsenden Stellenwert beimisst. Denn durch die Gestaltung eines gesundheitsförderlichen Lebensumfeldes und eine Stärkung der Gesundheitskompetenz der Bevölkerung im Sinne einer "Planetary Health in all Policies" können viele Erkrankungen vermieden und Gesundheitsbedrohungen durch den Klimawandel begegnet werden".

Darüber hinaus brauche es weiterhin eine einflussreiche Vertretung Bayerns in der Gesundheitsministerkonferenz, um eine Bundesgesetzgebung im Sinne der bayerischen Ärzteschaft sicherzustellen.

Pressestelle